

子供:本の感想文より

4年生

- ・反対されても自分で選んだ道を進むナイチンゲールに胸が熱くなりました。(『ナイチンゲール』)
- ・私はバレーボールをしているので知らないルールなど色々なことを学びました。(『アタックライン』)
- ・円周率が好きなので読みましたが、円周率はピラミッドとも関係があることを知り、ピラミッドにも興味をもちました。(『それ、数学で証明できます』)
- ・ねこのためになる育て方をしたいと思いました。(『ネコのクイズ図鑑』)
- ・主人が亡くなったことを知らずに、帰りをずっと待っているハチ公に感動しました。(『ハチ公物語』)
- ・パトラッシュがネロを必死に探す場面に感動しました。(『フランダースの犬』)

お家の方:ファミリー読書の感想より

- ・今回の地震により、家族で時間を共有できることは幸せだとあらためて感じました。
- ・子供が選んできた、自分があまり手に取らない本と一緒に読むと面白くて、感想を共有することができて良い時間でした。
- ・ファミリー読書をするたびに、読むのが上手になっているのを感じます。
- ・それぞれが好きな本と一緒に読むことにすると、子供がどんな本に興味をもっているのかを知ることができて、良かったです。
- ・子供の感想を書くスキルが以前と比べて上達しており、成長を感じました。
- ・子供が自分の好きな本をニコニコしながら読んでいる姿を見られて、良かったです。



子供:本の感想文より

5年生

- ・この本を読んで、戦争はだめなことだとあらためて気づき、泣きそうな気持ちになりました。(『あの花が咲く丘で君とまた出会えたら』)
- ・差別に左右されず、いつも前向きに希望をもっていたキャサリンさんの生き方が素敵だと思いました。(『キャサリン・ジョンソン』)
- ・本を読んだあと、また映画を見返したくなりました。(『すずめの戸締まり』)
- ・私は自分で考えて、人のためにできることをやっていきたいと思いました。(『聲の形』)
- ・二人で未来を変えて人々を助けていく物語に感動しました。(『サキヨミ!』)
- ・映画には無いような、本ならではの世界観を味わうことができました。(『魔女の宅急便』)

お家の方:ファミリー読書の感想より

- ・お互い集中して本を読むことができ、良い時間でした。
- ・いつもYouTubeばかり観ている子が、じっくりと本を読んでいる姿を見ることができて嬉しく思いました。
- ・毎回ファミリー読書のおかげで子供と同じ本を読むことができます。読み終えてから、内容についての話で盛り上がりました。
- ・2年生の妹も同じ本を読んでいるのを見て、二人の成長を嬉しく思いました。
- ・子供の読む本の内容や種類がだんだんと変わってきていることを、ファミリー読書を通して知ることができて、良いと思います。

子供:本の感想文より

6年生

- ・黒柳徹子さんの生き方や心情にふれて、これからの人生に活かしたいと思いました。(『窓際のとっとちゃん』)
- ・学校が変わってもお互い協力し合う英治たちに感動しました。私も仲間を大切にしたいと思いました。(『ぼくらの大脱走』)
- ・主人公の二人の熱い想いが伝わってきて応援したくなりました。(『君の名は。』)
- ・周りから何を言われても、あきらめず必死に頑張ることで、いつかは必ずその努力が報われることを学びました。(『ナイチンゲール』)
- ・戦争の恐さがよくわかる物語で、泣きながら読みました。家族のありがたさや、勉強できることは幸せなことだと分かりました。(『あの花が咲く丘で君とまた出会えたら』)
- ・清太は節子のことをとても大切に思っていたのだと感じました。たくさんの人が戦争についてもっと勉強すべきだと思います。(『火垂るの墓』)

お家の方:ファミリー読書の感想より

- ・震災後、少しずつ通常の生活に戻りつつある中で、お互いに本の世界に入り込むことで、気持ちたちが落ち着きました。
- ・子供が好きだという本と一緒に読みました。読み始めるととても面白くて私の方が、はまってしまいました。
- ・本を通じて友達を思いやる気持ちについて話し合う機会になり、とても良い時間になりました。
- ・本を選ぶところから始まり、ファミリー読書の時間はノーメディア対策にもなっています。
- ・ファミリー読書が定着しました。忙しい毎日でも読書の大切さを感じる時間になりました。
- ・普段はなかなか読書ができないので、ファミリー読書がゆっくりと充実した時間でした。
- ・「ひみのえファミリー読書」は今回で最後になりました。毎回、子供と本について話す時間を共有できたことが嬉しかったです。これからも読書習慣が定着してほしいと思います。素敵な企画をありがとうございました。



今回ご紹介した感想文のほかにも、素晴らしい感想をたくさんいただきました。子供達は、本を読んで感じたことや自分の思いを、しっかり文章で書いてくれました。お家の方には、ファミリー読書を通して深まった子供との絆や、成長を感じることができたエピソードを、たくさんお寄せいただきました。ご協力ありがとうございました。ぜひ、これからも家族でファミリー読書を楽しんでみてください!

